

## Weg-Wort vom 23. August 2022

Wir wünschen Ihnen einen guten und gesegneten Tag!  
Die Seelsorger und Seelsorgerin der Bahnhofkirche

*Das Weg-Wort –  
Werktagsgedanken aus der Bahnhofkirche Zürich*

Bahnhofkirche  
Postfach, 8021 Zürich  
Tel. 044 211 42 42  
info@bahnhofkirche.ch  
www.bahnhofkirche.ch  
PC 87-330962-2

### Heldinnen



Ja, ich gestehe, ich mag Kostümfilm. Ich liebe die Helden. Das Schema ist einfach: Ein Kerl, der nicht immer das Richtige macht, aber immer das Beste beabsichtigt. Ein Held, der sich einsetzt für die Armen. Einer, der den Reichen und Mächtigen mal eins auswischt. Natürlich noch viel Natur, die richtige Musik dazu, ein bisschen Liebe, Kostüme, ein Tropfen Wahrheit, und - das Wichtigste! - das Gute siegt immer!

Im wirklichen Leben ist natürlich alles ganz anders.

Ich schlage mich mit Computerproblemen herum, es knorzt in Gesprächen, die Kleider sind von der Stange und die Heldinnen und Helden...

Und wo sind die Heldinnen? Werden in 50 oder 100 Jahren Filme gedreht mit Storys von Heldinnen von heute? Zum Beispiel:

Wangari Maathai, bekannt für das Aufforstungsprogramm «Green Belt Movement» in Kenia. Sie erhielt 2004 den Friedensnobelpreis!

Malala Yousafzais, sie setzt sich für Bildung von Mädchen ein. In Pakistan, ihrer Heimat, schoss ihr ein Taliban-Kämpfer in den Kopf. Im Exil in England kämpft sie weiter. 2014 erhielt auch sie den Friedensnobelpreis.

Oder Carola Rackete, Kapitänin von Sea-Watch 3, Emma Gonzales, Kämpferin für strengere Waffengesetze in der USA, Luisa Neubauer, das deutsche Gesicht von Friday for Futur und viele mehr!

Längst gibt es Action-Heldinnen nicht nur in Nebenrollen, wie bei Zorro und Robin Hood.

Und Sie? Würden Sie sich als Heldin bezeichnen? Bestimmt sind Sie die Heldin, der Held Ihres Lebens. Nur Sie können es leben und meistern.

Und zum Schluss noch dies - das Wichtigste! - Das Gute gewinnt immer in den Kostümfilm. Und das wünsche ich Ihnen, gutes Gelingen und das Gute möge gewinnen!

Bildquelle: flickr.com